

世界の港から 方物サントス港



こんにちは、ジャパントラストの久保田です。今回は、ブラジルのサントス港を取り上げたいと思います。ブラジルといえば、2014年サッカーワールドカップに、2016年オリンピックと国際的なイベントもあり今後の成長が注目されていますね。そんなブラジルのメインポートであるサントス港は、規模・取扱量ともブラジル最大の港です。サントス港は太平洋に面するEstuario de Santosという川の河口に位置し、両岸あわせて770万㎡ある港域には60を超えるバースを有しています。また、ここ10年ほどで取扱量が倍増し、2009年には貨物取扱高が230万TEUとなるなど、今後もブラジル経済の発展と歩調を併せ順調な貨物取扱量の増加が見込まれています。サントス港には、バルク貨物・完成車などを扱う様々なターミナルが存在しますが、コンテナを扱うのは、4つのターミナルだけであり、ヤードキャパシティの不足が問題になっています。取扱量の増加が期待されるだけに、サントス港の今後の開発計画に注目が集まっています。実は弊社もブラジル向けの取扱量が増えておりまして、オーバーゲージ貨物も得意としております。また、コレクト運賃でもお問い合わせください！メリットある運賃をご案内致します!!

名古屋本社 久保田



港湾都市サントス

情熱羅針盤

ジャパントラストかわら版



VALENTINE'S DAY IN CHINA

そろそろバレンタインデーになりますね！今回は中国でのバレンタインデーの過ごし方をご紹介します。バレンタインデーは中国語で「情人节」（qing ren jie）といいます。日本とは逆に、男性が女性にプレゼントを贈ることになっていて、一般的には、バラの花を贈ることが多いです。バレンタインデーのバラの値段は普段の約10倍にもなります。女性の勤務先へ直接バラの花束を郵送するのが効果抜群です！！日本で赤いバラをもらうことがほとんどないようですが、中国では、赤いバラをもらうチャンスはたくさんあります！！

告白の時に・・・イベントの時に・・・記念日の時に・・・おめでたい時に・・・プロポーズの時に・・・

赤いバラの花言葉は「愛情」です。また、蕾だと、「愛の告白」という意味がありますので、みなさんもぜひ好きな人に送ってくださいね！



東京支店 趙

弊社 企業理念

「世界ランキング 第1位」

皆さまのご愛顧のおかげで、2008年創業13年目にして日本発米国向け取扱コンテナ本数（6984TEU）でNVOCC部門世界ランキング7位になりました。正社員20数名という中で、「心のこもったおもてなし」と「スピードと情報」により、お客様と信頼関係を築いてきた結果だと思っております。